

Seminario

¿Ética de la despatologización?:
Reflexionando sobre prácticas de
investigación no patologizantes

Amets Suess Schwend

Lunes 9 de abril 2018

De 17:00 h a 19:00h

Seminario 5

Centro Documentación Científica
C/Rector López Argüeta, s/n
Granada

Seminario organizado por Grupo de
Investigación “Otras. Perspectivas
Feministas en Investigación Social”
IIEMG

Universidad de Granada

Por favor,
confirмен su
asistencia
escribiendo a
pfisiem@ugr.es



En el seminario, se propone abrir un espacio de reflexión compartida sobre experiencias de patologización en las prácticas de investigación, la contribución de la perspectiva de despatologización y derechos humanos al debate más amplio sobre conflictos éticos en la investigación social, así como estrategias para prácticas de investigación no patologizantes.

